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Anfrage gemäß Geschäftsordnung 

Im Ausschuss für Schulen, Kultur und Sport am 01.04.2019 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Baxmann, 

 

ich habe eine Anfrage zur Recycling Situation an den burgdorfer Schulen. Ist es korrekt, 

dass im aktuellen Vertrag mit dem Reinigungsfachpersonal, bzw. mit der entsprechenden 

Reinigungsfirma, Mülltrennung nicht festgeschrieben ist? 

Wenn dies der Fall bitte ich diesen Punk im Aufgabenprofil der Reinigungskräfte im Sinne 

des Umweltschutzes und der Nachhaltigkeit zu ergänzen. 

Grundlage ist, dass am Gymnasium innerhalb der Klassen Recycling stattfindet, die Abfälle 

jedoch trotzdem zusammen gekippt werden. Auf Nachfrage wurde die Auskunft gegeben, 

dass das Mülltrennen kein Teil des Aufgabenprofils sei. Ausgehend davon gehe ich davon 

aus, dass das gleiche Problem ebenfalls an den anderen burgdorfer Schulen vorliegt. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Mikhail Kasiyanov 

 


